

Cubano Simón reapareció en la Superliga Italiana de Voleibol

Image not found or type unknown



Robertlany Simón

La Habana, 22 ene (JIT).- El estelar Roberlandy Simón reapareció en la Superliga Italiana de Voleibol con un buen rendimiento, a pesar que su equipo Piacenza cayó frente al Milano en cinco parciales.

En esta sexta jornada de vuelta, el gigante cubano anotó 10 tantos, de ellos ocho en ataque para un 67 por ciento de efectividad, y agregó dos más por medio del servicio.

En otro de los partidos, Jesús Herrera aprovechó su presencia como regular para sumar 19 puntos, 18 con remates para una eficiencia del 56 %, más un ace, aunque Perugia cayó por segunda fecha consecutiva.

Esta vez la derrota fue ante el Civitanova, pero el Perugia mantiene el liderazgo con 15 victorias y dos reveses que le deparan 42 unidades.

El próximo domingo Piacenza (12-5/35) enfrentará precisamente al Civitanova (11-5/36), que con este éxito ocupó el tercer escalón.

Por su parte Modena, en el que milita el joven villaclareño José Miguel Gutiérrez, continúa séptimo, luego de su revés ante Verona en parciales corridos. El cubano entró de suplente en el tercero y jugó completo el cuarto para acumular siete puntos (3-2-2).

Mientras, Taranto logró dominar a Monza por 3-2 en su lucha particular de no quedar en el sótano. En ese triunfo el central matancero Roamy Alonso aportó cuatro unidades en tres sets (2-1-1).

En la última jornada de la liga de Rusia, el espirituario Osniel Mergarejo resultó el máximo anotador en el triunfo del Dínamo Leningrado con 19 tantos, tres de ellos por “muros” y el resto con remates y alta certeza en esa acción de 64 %.

Su compatriota villaclareño Marlon Yant también tuvo el más destacado aporte en la victoria del Zenit San Petersburgo al tributar 16 tantos y 61 % de eficiencia en el ataque. Los otros dos puntos fueron en bloqueo y servicio.

En la liga turca continúa su connacional Miguel David Gutiérrez con su buen rendimiento y nuevamente marcha de líder de los máximos anotadores al sobresalir en la sonrisa de su equipo Altekma con 22 puntos.

En tanto, el equipo Osaka Bluteon, en el que milita el cienfueguero Miguel Ángel López, acuñó par de triunfos el fin de semana sobre el Toray Arrows Shizuoka para proseguir a la cabeza de la liga japonesa con 19 ganados y solo tres perdidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/374714-cubano-simon-reaparecio-en-la-superliga-italiana-de-voleibol>



Radio Habana Cuba